/ RÉTRO



UNE SEMAINE POUR VOIR LA VIE EN BLEU

Al'occasion de la Semaine Bleue, un riche programme d'animations a réuni toutes les générations, du 29 septembre au 6 octobre 2024. Lancée en 1951, la "Semaine Bleue", semaine nationale des retraités et personnes âgées, est un moment privilégié pour informer et sensibiliser le grand public sur le rôle des retraités dans la vie économique, sociale et culturelle, mais également pour alerter quant aux préoccupations et difficultés que ces personnes rencontrent au quotidien.





LES STRUCTURES MOBILISÉES

A cette occasion, de nombreuses structures clapiéroises se sont investies pour participer à cette opération nationale.

La Municipalité remercie fortement Le Domaine Villeneuve de Claret, les associations L'Atelier Danses, Mojo (yoga), Grand'Ecran 2001, l'Anti-Rouille, le Chêne et le Roseau, l'Académie de boxe française, l'UFCV, Sud Loisirs, mais aussi une bénévole pour la sécurité routière, la médiathèque Albert Camus (jeux vidéo), la boucherie Le Billot des bouchers, et bien sûr, tous les commerçants ayant fourni des lots pour le Grand Loto, et tous les services municipaux.

Avec une **augmentation de 30 % de la participation,** la Municipalité se réjouit de cet engouement des seniors pour se retrouver autour d'activités qui leur sont réservées. Au programme, majoritairement des temps de rencontres et de partage : balade sur les étangs, yoga, stretching, projection d'un film, auto-défense, initiation à la danse moderne, spectacle, loto, actions collectives étaient des temps forts de partage.



Notre plus grande fierté est d'avoir vu émerger un groupe de 8 à 10 personnes qui souhaitent se retrouver tous les mardis, de 14 h à 16 h, à la salle Bonnefoi pour papoter, jouer ensemble.

Livre d'or et recueil à chaud :

Je ne connaissais pas le yoga sur chaise, je vais m'y inscrire!

On nous a
projeté un film
u voici une dizaine
l'années, et que j'ai
redécouvert avec
plaisir. merci.

Super semaine 1000 mercis

Avec mon mari, on s'est régalés lors de la isite au Domaine viticol C'était authentique et familial! Merci à la Municipalité. Je n'osais pas toucher à une console par peur, mais avec les jeux de sport tennis, bowling, c'était super Dès ce week-end, je vais m'essayer à jouer avec mes petits-enfants.

> Durant les activités, j'ai rencontré de nouvelles personnes, tissé des liens. Je me suis même fait une nouvelle amie.

Cette
année, je n'ai
pas gagné au Grand
Loto, pour autant j'ai passé un super moment et le
goûter était exception-

grand merci à tous les organisateurs et à M. le maire pour cette soirée chaleureuse et de qualité , aussi bien pour la musique, l'ambiance et

















Départ de la course enfants, chacun aura sa médaille!



Un concert signé Cool Heur'Swing avec Drom Blanchard

Nouveau record 20 833 € récoltés !

SOLIDARITÉ

200 PARTICIPANTS SE SONT ÉLANCÉS CONTRE LE CANCER

Avec l'aide des 60 bénévoles et des partenaires, Clapiers Contre le cancer a accueilli cette année 1200 participants malgré des prévisions météo incertaines. Cette matinée a débuté par un canicross, puis les coureurs sont ensuite partis comme des flèches ou en marchant vers le massif du Baillarguet guidés par des bénévoles enthousiastes, et sous le signe de la convivialité (fanfare avec les Loustics du Pic, démonstration de salsa, jeux d'enfants...). Une fierté pour Carine Dourdet à la tête de ce bel événement et un nouveau record pour cette 13e édition avec **20 833 € récoltés**! Une belle somme qui sera reversée à 100 % à la Ligue contre le cancer de l'Hérault pour la prévention, la recherche et l'accompagnement aux malades.



22/09

ON FÊTE LE MARCHÉ AVEC GOURMANDISE

Ine nouvelle fois, vif succès pour le traditionnel concours de confitures. 12 pots étaient en concurrence. Des parfums tra-Uditionnels (fraise, figue, orange) et d'autres plus atypiques (pommes, brugnon, feijoa-cynorhodon ou églantine) ont ravi les papilles. Tiercé gagnant : 1^{re} la famille Lafont avec une confiture de gratte-cul, 2^e Marielle Peron avec un subtil mélange de trois agrumes : orange, pamplemousse, combawa, 3e ex aequo Famille Ilpide avec une rhubarde poire et la famille Fabre avec une confiture de figues. Merci à tous les exposants qui ont offert des produits pour l'apéritif et des lots pour le concours. Plaisirs gourmands et sucrés au rendez-vous!





Marielle Peron avec Pascal Ribes, conseiller municipal délégué aux Marchés et à l'Artisanat









Les élèves de CM2 de l'école élémentaire Victor Hugo ont rencontré quatre volleyeurs professionnels du MHSC Volley-Ball. Les enfants ont pu poser toutes leurs questions sur la vie d'un sportif professionnel. L'après-midi s'est terminée par la traditionnelle séance d'autographes.





